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 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata nº 002/2021 

Ata da Assembleia Geral Extraordinária do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos – 1 

CMAS, realizada no dia 24 de fevereiro de 2021, via plataforma online SKYPE, com a presença de 2 

conselheiros e o Secretário Executivo do conselho Sr. Leandro Lapetina Freire, conforme lista de 3 

presença abaixo: 4 

CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL - EXERCÍCIO 2020 

CONSELHEIRO REPRESENTATIVIDADE 
OUTUBRO 

AGO 

Rodrigo Salvador Lachi TITULAR GOVERNO - SEDS P 

Samanta Lima Venâncio SUPLENTE GOVERNO - SEDS P 

Tarciana Vasconcelos da Silva TITULAR GOVERNO - SMS P 
Nadia Alexandre de S. Queiroz dos Santos SUPLENTE GOVERNO - SMS P 

Angélica Egler Graça Gomes TITULAR GOVERNO - SEDUC P 

Liana Aparecida Julião Pio do Carmo SUPLENTE GOVERNO - SEDUC P 

Paulo Roberto Paes Musa TITULAR GOVERNO - SEMES P 

Guilherme de Souza Farinhas SUPLENTE GOVERNO - SEMES *** 

Débora Mendes de Araujo Santos TITULAR GOVERNO - SECULT P 

Paulo Henrique Montenegro Lopes Ferreira SUPLENTE GOVERNO - SECULT *** 

Luiz Otávio Galvão de Barros TITULAR GOVERNO - SEDURB P 

Mauricio Valente Souto de Castro SUPLENTE GOVERNO - SEDURB *** 

Paulo Cesar Peres TITULAR GOVERNO - COHAB F 

Fernanda Muniz SUPLENTE GOVERNO - COHAB F 

Luiz Fernando Carvalho de Souza TITULAR GOVERNO - SESEG P 

Glaucia Cristina Silva de Oliveira SUPLENTE GOVERNO - SESEG *** 

Itiel Pereira de Araújo Filho TITULAR GOVERNO - SEFIN P 

Renata de Souza SUPLENTE GOVERNO - SEFIN *** 

Educandário Santista TITULAR SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

Lar das Moças Cegas SUPLENTE SOC. CIVIL - ENTIDADE F 

Cruzada das Senhoras Católicas SUPLENTE SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

Associação Comunidade Mãos Dadas TITULAR SOC. CIVIL - ENTIDADE Justificado 

CAMPS SUPLENTE SOC. CIVIL - ENTIDADE Justificado 

Sociedade de São Vicente de Paulo SUPLENTE SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

Vidas Recicladas TITULAR SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

FORT-SUAS TITULAR SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 

Mirian da Silva SUPLENTE SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 

Margarett Samara Soares SUPLENTE SOC. CIVIL - TRABALHADOR 
Justificado 

Rayssa Ramos Barja TITULAR SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 

Marilda Paixão Isaias dos Santos SUPLENTE SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 
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Leticia Branquinho Dorigan TITULAR SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 
Gislayne Kristyna Pereira Custódio SUPLENTE SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 

Fernanda de Souza Santos SUPLENTE SOC. CIVIL - TRABALHADOR Justificado 

Hagnis Cavalcanti TITULAR SOC. CIVIL - USUÁRIOS F 

Luciléia Siqueira dos Santos TITULAR SOC. CIVIL - USUÁRIOS F 

Iasmin Siqueira Morais dos Santos TITULAR SOC. CIVIL - USUÁRIOS F 

Iniciando a assembleia em segunda chamada as 09h10, Sr. Rodrigo Salvador Lachi, presidente do 5 

CMAS, deseja um bom dia a todos. Dando sequência, Sr. Rodrigo pede que a Secretaria Executiva faça 6 

a chamada nominal dos conselheiros para registro de presença, após faz o informe sobre o convite 7 

recebido pelo CMAS para participação na Audiência Pública que ocorrerá no dia 01 de março às 10h, 8 

que irá tratar sobre a implementação do CIAMP-RUA. Lembra que esta temática foi amplamente 9 

discutida no GT - Pop Rua em AGO do CMAS, com posterior encaminhamento para a SEDS. Na 10 

continuidade passa-se a pauta do dia.  1. Apreciação e Deliberação da prestação de contas do 4º 11 

trimestre/2020 do Fundo Estadual de Assistência Social e do Fundo Nacional de Assistência Social: 12 

Sr. Rodrigo informa que a ata foi disponibilizada a todos os conselheiros da comissão de finanças via e-13 

mail os relatórios elaborados pela SECONV/SEDS e foram apreciados pela comissão de finanças. Sr. 14 

Rodrigo lembra que devido ao prazo para a prestação de contas do saldo reprogramado do FEAS que 15 

deve ser apresentado a DRADS até o final do mês de fevereiro, justificou-se esta AGE. Passa a palavra 16 

para a Sra. Tassia que faz a apresentação dos relatórios. Com relação ao saldo reprogramado do FEAS, 17 

Sr. Rodrigo faz a explanação sobre a Resolução Normativa SEDS/SP N.º 33/2020 que trata de repasse 18 

de recursos do Governo Estadual para determinados serviços em decorrência da pandemia e que foi 19 

depositado no FMAS apenas no final do mês de dezembro. Em contato com a DRADS, Sr. Rodrigo 20 

informa que o recurso recebido deve seguir a lógica da reprogramação dos recursos do FEAS que é a 21 

aplicação dentro do mesmo bloco no qual foi depositado. Sra. Marilda explica aos conselheiros a 22 

discussão que a comissão de finanças fez com relação ao recurso pago de forma indenizatória a 23 

Organização Social Casa da Criança, tendo em vista o acolhimento de número excedente de crianças, 24 

por ser grupo de irmãos e por determinação judicial. Não tendo dúvidas em relação aos recursos do 25 

FEAS a prestação de contas é aprovada. Sra. Tassia passa a apresentar, a pedido da Sra. Marilda a 26 

prestação de contas dos recursos recebidos oriundos de verba para combate a COVID-19, sendo 27 

exclusivos para custeio de alimentação, aquisição de EPI e estruturação de serviços de acolhimento. 28 

Sra. Marilda questiona se há empenhos ou restos a pagar deste recurso, ou os valores apresentados já 29 

são para reprogramação? Sra. Tassia informa que há valores em restos a pagar e já empenhados. Com 30 

relação ao pagamento do serviço de limpeza apresentado, que se refere ao pagamento da PRODESAN, 31 

Sra. Marilda aponta que é evidente que as unidades receberam novos funcionários para o serviço da 32 

limpeza. Não havendo mais dúvidas em relação à prestação de contas, a mesma é aprovada. Sra. 33 

Tassia apresenta a prestação de contas dos recursos oriundos do Fundo Nacional de Assistência Social 34 

– FNAS. Sr. Rodrigo lembra que dos recursos destinados ao CMAS no ano passado respeitou-se o valor 35 

de 3% do IGD para uso do conselho, mas neste ano, como se trata de ano de conferência esse valor a 36 

ser destinado deve ser de 5%. Sra. Marilda aponta a discussão realizada na comissão de finanças sobre 37 

a aquisição de aparelhos celulares para a utilização dos operadores do sistema do CADUNICO. Sr. 38 

Rodrigo informa que houve reunião com os gestores de cadastro onde esse assunto foi pauta. Informa 39 

ainda que está sendo acompanhado pela gestão, para que se exista qualquer ação que possa deixar o 40 

cadastro vulnerável seja discutida. Aponta que a forma tradicional com a assinatura da família no 41 

cadastro é ainda a mais segura. Sra. Marilda aponta que no Centro – POP também há servidores que 42 
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fazem o CADUNICO e devem fazer parte dessa discussão. Sra. Aurora lembra que há um 43 

posicionamento contra a robotização do CADUNICO, que este é uma ferramenta para construção de 44 

políticas públicas nos municípios. Sr. Rodrigo aponta que na última AGO ficou-se de encaminhar sobre 45 

essa questão e para tal foi encaminhado ofício ao Ministério da Cidadania questionando sobre as 46 

alterações previstas, e ao receber ou não uma resposta dará os próximos passos para discussão na ICS-47 

PBF. Sra. Marilda questiona sobre aplicação de recursos do SCFV – Artessência, executado pela 48 

Organização Social Educandário Santista, pois uma vez que devido a pandemia as ações foram 49 

suspensas e na reunião da comissão de finanças o gestor ficou de apresentar sobre recursos não 50 

utilizados. Sr. Rodrigo informa que será apresentado na próxima reunião da comissão de finanças 51 

conforme acordado. Na continuidade Sra. Marilda solicita maiores detalhes sobre a aplicação de 52 

recursos com o auxílio locomoção. Sra. Samanta explica a forma de utilização e aponta que em sua 53 

maioria são utilizados para as famílias que são encaminhadas aos cursos. Sra. Marilda questiona sobre 54 

o serviço de manutenção apontado na prestação de contas. Sra. Tassia esclarece que a maioria refere-55 

se a manutenção de aparelhos de ar-condicionado e apresenta aos conselheiros a planilha de gastos. 56 

Sra. Marilda pede que seja apontado qual serviço solicitou o recambio para Aracaju? Sra. Tassia 57 

informa que foi solicitado pelo serviço CREAS-ZL. Não havendo mais dúvidas a prestação de contas do 58 

FNAS é aprovada. Passa-se para o próximo item de pauta. 2. Apresentação e Deliberação do Plano de 59 

Ação de aplicação do Saldo Reprogramado - FEAS: Sr. Rodrigo apresenta o plano de ação elaborado 60 

pela SEDS, informando que se trata de modelo disponibilizado pela DRADS. Explica novamente sobre 61 

os recursos provenientes da Resolução Normativa N.º 33/2020 – SEDS/SP. Sra. Marilda questiona o 62 

porquê as ações da média-complexidade não são descrita no plano de ação conforme os recursos 63 

destinados à alta-complexidade. Sr. Rodrigo informa que a descrição é para ações de custeio e 64 

recursos humanos para ser inserido no PMASWEB assim que aberto o sistema. A sua utilização pode 65 

ser detalhada e discutida, ouvindo-se também ao CMAS. Sra. Tânia questiona se esse recurso do saldo 66 

reprogramado não pode incluir os serviços de acolhimento para crianças e adolescentes? Sr. Rodrigo 67 

informa que sim e lembra que este conselho discutiu sobre os critérios do Governo do Estado sobre a 68 

forma de repasse estipulado pela referida resolução SEDS/SP. Não havendo mais dúvidas o plano de 69 

ação de aplicação do saldo reprogramado – FEAS foi aprovado. Na sequencia passa-se para o próximo 70 

item. 3. Assuntos Gerais: Sr. Rodrigo abre a palavra a todos os presentes. Não havendo manifestações 71 

e não havendo mais comentários Sr. Rodrigo encerra a assembleia às 11h20.    72 
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                                                         ____________________________                           ______________________            77 

                                                                       Rodrigo Salvador Lachi                                 Leandro Lapetina Freire                                78 
                                                                  Presidente - CMAS                                 Secretário Executivo – CMAS 79 


